

くらしの 情報

くらしの情報では、「市からのお知らせ」や「募集」「イベント」など、暮らしに関するさまざまな情報をお届けします。

市内の火災・救急

火災	7月分	
建物	4件	(11件)
車両	0件	(0件)
その他	3件	(14件)
計	7件	(25件)

救急	7月分	
交通事故	9件	(92件)
急病	138件	(959件)
その他	57件	(397件)
計	204件	(1,448件)

※ () は令和7年の累計

TX 延伸と臨海地下鉄との 接続に向けて

6月7日、小田川市長が「茨城県議会つくばエクスプレス東京駅等延伸促進議員連盟」の設立総会に来賓として出席しました。本市は、昨年12月に発足した「つくばエクスプレスと都心部・臨海地域地下鉄の接続事業化促進期成同盟会（以下、期成同盟会）」の一員として、TX東京駅延伸および都心部・臨海地域地下鉄との接続事業化を目標に要望活動を行っています。今後、茨城県や茨城県議会とも連携しながら、期成同盟会の目標達成に向け、これまで以上の熱量を持って活動していきます。



左から齋藤英彰副会長、小川一成会長、小田川市長、高崎進 県議会議員
閩 谷和原庁舎都市計画課（内線 5101）

5年に1度の国勢調査を 実施します

国勢調査は、子育て支援や高齢者福祉、災害対策など、私たちの生活に欠かせないさまざまな施策に役立てられる、大切な統計調査です。皆様のご協力をお願いします。

■国勢調査とは

日本に住んでいるすべての方（外国人の方を含む）および世帯を対象とする国の統計調査で、統計法という法律に基づき、5年に1度実施されます。

■調査はいつから始まるの？

9月中旬から、調査員が皆様のお宅を訪問し、調査票をお配りします。回答期限は10月8日(水)です。

■回答方法は？

24時間いつでも回答できるインターネット回答が便利です。そのほか、郵送での回答や、調査票を調査員に渡しての回答も可能です。

閩 伊奈庁舎企画政策課（内線 1206）

「もみガラ焼き」は 周辺環境に配慮を！

廃棄物の野焼きは、法律で原則禁止となっています。例外として、農業を営むためにやむを得ない焼却については認められていますが、毎年もみガラ焼きに伴う煙や臭いに関する苦情が多く寄せられています。

やむを得ずもみガラ焼きをする際には、「住宅地周辺で燃やさない」「風向きや時間帯に注意する」「火災や事故の恐れが無い安全な場所で焼く」など、周囲にお住まいの方の迷惑にならないよう十分に配慮してください。

閩 谷和原庁舎生活環境課（内線 3306）

9月は 「動物愛護月間」

茨城県では、9月を「動物愛護月間」としています。この機会に、動物愛護と動物の正しい飼育方についての関心と理解を深めましょう。詳しくは市ホームページをご覧ください。



閩 谷和原庁舎生活環境課（内線 3301）

夜間外出時は 反射材を着用しましょう！

～反射材、小さな光で大きな安心～
高齢の歩行者による交通死亡事故が増加しています。特に夜間、散歩や買い物に出かけた際に事故に遭う方が多く、ほとんどの方が反射材を着用していませんでした。「近所だから…」「ちょっと買い物に行くだけだから…」その油断が命取りになります。近所であっても、夜間に外出する際は、必ず反射材を着用するようにしましょう。

閩 伊奈庁舎防災課（内線 2504）

お知らせ

企業版ふるさと納税を 頂きました

電線、ケーブルの専門商社である第一電材(株)から、企業版ふるさと納税の寄附を頂きました。頂いた寄附金は、12月に開催する「第27回 米・食味分析鑑定コンクール：国際大会 in つくばみらい」に活用させていただきます。

▶寄附額：50万円

閩 伊奈庁舎企画政策課（内線 1206）

お知らせ

募集

手続き・申請

相談

イベント